
Hallo Obedience-Mitstreiter 
 
Meine Liebe zu Hunden ist 
sehr gross, sowie auch mein 
Rudel. Ich verbringe viel Zeit 
mit ihnen; ob im Training 
oder im Alltag. 
 
Zur Zeit baue ich meinen 
Koolie im Obedience auf und 
hoffe, wir können auch mal 
zum Starterfeld gehören. 
Neben Obedience übe ich 
noch in der Sparte BH und 
Hoopers, was uns auch sehr 
viel Spass macht. 
  

 
Dieses Jahr darf ich die 1er und 2er, als Wettkampfleiterin durch die 
Schweizermeisterschaft führen. 
Ich drücke allen die Daumen, damit sie einen wunderbaren Start mit ihrem 
Hund haben und werde mein Bestes dazu beitragen. 
 
Immer wenn ich einen Wettkampf vorbereite, kommt mir etwas in den Sinn, 
was mir eine Richterin bei meinem allerersten Obi-Start mit meinem 
Havaneser Pippo alias Wadenbeisser gesagt hat: "und am Ende des Tages 
darfst du den Hund auch wieder mit nach Hause nehmen" … was 
mir an diesem Tag wegen meinen Waden etwas schwer viel. 
 
Also, toi toi toi an alle und ich freue mich auf Euch. 
 
Yvonne Pontiggia 

 

 


